



05.12.2025

Fröhliche Fim,

Kelda gefällt mir auch sehr gut. Ich habe direkt ein Namensschild für den Stall gebastelt und schonmal alles für Kelda hergerichtet. Kannst du das Stroh noch in den Stall streuen? Mit meiner kleinen Schubkarre ist das sehr viel Arbeit. Ich bin voller Vorfreude, bald ist Kelda endlich bei uns. Danke übrigens, dass du dich um das Paket gekümmert hast. Die warmen Sachen braucht Kelda bestimmt, wenn sie nach der langen Reise verfroren hier ankommt. Hast du schon mein Kunstwerk im kleinen Bad gesehen? Ich weiß einfach nicht, wohin mit mir. Ich kann nur noch an Kelda denken.

Vielen Dank,

dein Tomie

